

運動部・放課後活動だより

令和6年3月6日 鹿島特別支援学校 スポーツ・文化活動部

運動部は、2月10日(土)に行われたほほえみカップへ参加し、高等部3年生にとっては引退試合となりました。多くの保護者の方々に見守られ、リラックスした様子で楽しんで試合に臨むことができました。後輩たちも先輩たちとの最後の試合を一緒に楽しむと共に、先輩たちの勇姿を目に焼き付けることができました。これからは新チームで、新しい目標へ向かって努力していきたいと思います。

今後も生徒たちが心身共に成長していけるよう、練習に励んでいきたいと思います。



【引退試合の様子】



【高等部3年生】



放課後活動は、毎週火曜日または木曜日の活動日に、体づくり運動やダンス、ラダートレーニング、フライングディスク、校外歩行等の活動を行ってきました。高等部3年生は3月5日(火)が最後の活動になりました。最後まで活動に参加したことを讃えて、敢闘賞が贈られました。今後も様々な活動をとおして、生徒たちの体力向上や健やかな身体の育成を目指して、活動内容を工夫しながら日々活動していきたいと思います。



【体づくり運動】



【校外歩行】



【お知らせ】

- ・運動部と放課後活動は、随時部員を募集しております。見学や体験ができますので、希望者は、担任まで連絡してください。
- ※今年度、部活動・放課後活動に参加した高等部2年生以下の生徒の皆さんは、次年度も継続となります。
- ・次年度の活動は部活動も放課後活動も4月16日(火)から実施となります。